

« Barbay est le meilleur intérieur de la province »

PROVINCIALE 1

Theux empêche le derby de P1 disputé face à Ensival grâce à un Barbay intenable. Henri-Chapelle poursuit sa route en tête de la division.

Theux BC 75 – RABC Ensival 57

Évolution du score : 10^e : 14-15, 20^e : 34-34 (20-19), 30^e : 53-43 (19-9), 40^e : 75-57 (22-14).

THEUX BC : Bomboire 12, Lemaire 12, Rondo 8, Caro 7, Massin W. 2, Bousmanne A. 10, Massin F. 0, Bousmanne N. 0, Barbay 24.

RABC ENSIVAL : Boutet 3, Genet 13, Liégeois 6, Toussaint 3, Wegnez 3, Delsemme 0, Hauglustaine 9, Dethier 11, Galasyka 4, Dessart 5.

« On a eu beaucoup de mal à rentrer dans le match à cause de plusieurs erreurs de concentration en défense et de pertes de

balle », reconnaît Sébastien Hella, le coach theutois. « On réagit timidement fin du premier quart, on met plus de rythme et on a enfin de l'adresse. »

Thomas Rondo score sur des 1 contre 1 et sur plusieurs rebonds offensifs, Alex Bousmanne sort du banc et a un impact en rentrant des tirs importants. Deux Theutois qui permettent à leurs couleurs de maintenir l'égalité (34-34) malgré 20 minutes très moyenne. « On devait corriger le tir en après la pause, les consignes étaient claires : plus d'intensité défensive et de meilleurs choix en attaque. »

La réaction a été immédiate.

Bomboire et Lemaire ont élevé leur niveau, Barbay a dominé dans la raquette et les locaux étaient bien meilleurs défensivement. « On encaisse seulement 20 points sur les 18 premières minutes de la seconde mi-temps et on joue très bien collectivement en attaque. On va ainsi chercher une victoire très importante pour la suite de la saison. »

Une victoire que le camp adverse ne contestait pas. « Barbay a été hyperdominant, c'est le meilleur intérieur de toute la province, il n'y avait rien à faire contre lui », reconnaît Christophe Hauglustaine, le coach ensivalois qui a déjà pu confirmer huit joueurs pour la



EDA-ÉRIC MÜLLER

Antoine Barbay (Theux) a fait très mal à Ensival.

saison prochaine. « On aurait pu revendiquer mieux à la pause mais, en seconde mi-temps, Theux a prouvé qu'il nous était supérieur. »

Étoile Jupille 69 – Henri-Chapelle 83

Évolution du score : 10^e : 11-18, 20^e : 36-33 (25-15), 30^e : 48-62 (12-29), 40^e : 69-83 (21-21).

HENRI-CHAPELLE : Wilkin 7, Pirson 5, Lejeune 6, Jennes 6, Akinbodun 26, Domken 14, Mond 2, Neyken 0, Tandler 0, Remacle 17.

Les Capellois poursuivent leur route en tête de la P1 – à égalité avec Wanze au nombre de défaites concédées – en passant un nouvel écueil lors du déplacement à l'Étoile Jupille. « On n'était pas dans la dynamique de nos dernières sorties, les gars ont eu un peu de difficultés à se faire mal un vendredi soir », constate Fred Carton. « Mais ne boudons pas notre plaisir, on reste les dauphins de la meilleure équipe de la province... » D.M.